Контрольная работа №3 вариант 1
	1.  

1) Present Continuous Active

	Meanwhile, inflation is already trending upward.
	Тем не менее, уровень инфляции уже повышается.


	2) Past Perfect Passive, Past Indefinite Passive

	When much materials had been looked through and some problems had been solved the article was published.

	Когда большая часть материала была просмотрена и некоторые проблемы решены статью опубликовали.


	2.


	1) It is not surprising that there is a large number of different answers to the simple question: what is language?

	Не удивительно, что существует большое количество разных ответов на простой вопрос: что такое язык?

	2) The old production relations were replaced by the new ones.

	Старые производственные отношения заменили новыми.

	3) It was not until 1923 that Canada, Australia and New Zealand were able to free themselves entirely from British control.

	Только после 1923 года Канада, Австралия и Новая Зеландия смогли полностью освободиться от Британского контроля.

	3.

	1) The computer may be used to reduplicate work in a business that is already being done by other means.

	Компьютер можно использовать для перезаписи работы в бизнесе, которая была уже сделана при помощи других средств.


	2) The instruments our plant produces help to automate production processes.

	Инструменты, которые производит наш завод,  позволяют автоматизировать производственный процесс.


	3) The work we are doing now is of great importance.
	Работа, которую мы сейчас выполняем, имеет большое значение. 


	4.


	1) To collect necessary data is a great problem.
	Сбор необходимой информации является большой проблемой.



	2) To understand the present one has to know the past.
	Чтобы понять настоящее, нужно знать прошлое.



	3) He is familiar with the problem to be solved.
	Он знаком с проблемой, которую нужно решить.


	CAPITAL
Capital is a man-made resource. Any product of labor and which is reserved for use in further production is capital.
Capital was created when people began to make simple tools and implements to assist them in the production of food, the hunting of animals, and in the transportation of their possessions. Even in the least developed societies some capital is used. Members of these societies use simple ploughs, axes, bows and arrows, and water bags.
It might be helpful at this stage to deal with the confusion which commonly arises over the meanings of three important terms: capital, money, and wealth.
 Capital, as already indicated, means any produced means of production.
 Wealth is quite simply the stock of all those goods which has a money value. Capital, therefore, is an important part of the community's wealth.
Money is a claim to wealth. From the standpoint of the community as a whole, money is not wealth, since we cannot count both the value of real assets and the value of the money claims to those assets.
From the point of view of the individual citizen, however, money represents a part of his personal wealth since he sees it as a claim on assets held by other people.

	КАПИТАЛ
Капитал - это средства, созданные руками человека. Любой продукт труда, и тот который предназначен для использования в дальнейшем производстве - это капитал. 
Капитал появился, когда люди начали делать простые орудия и инструменты, чтобы помочь себе в производстве пищевых продуктов, в процессе охоты на животных, и в транспортировке своего имущества. Капитал используют даже в наименее развитых обществах. Члены этих обществ пользуются простыми плугами, топорами, луками и стрелами, а также  бурдюками. 
Это может быть полезно на данном этапе, чтобы разобраться с путаницей, которая обычно возникает в смысловом содержании трех важных терминов: капитал, деньги и богатство. 
Под капиталом, как уже отмечалось выше, подразумеваются  любые произведенные средства производства.
Богатство – это не что иное как основной капитал всех средств производства, которые имеют оценку в денежном эквиваленте. Таким образом, капитал является важной частью богатства сообщества. 
Деньги - это показатель богатства.  С точки зрения общества в целом, деньги не являются богатством, так как мы не можем подсчитать ни стоимость материальных средств, ни количество денег, которыми оцениваются эти средства. 
Однако, с точки зрения отдельного гражданина деньги представляют собой часть его личного богатства, на которые он может приобрести средства, принадлежащие другим людям.
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	1.  



	1) We know him to be experimenting in the laboratory.
	Мы знаем, что он проводит опыты в лаборатории.

	2) The old rules of economics don't seem to be working anymore.

	Старые правила экономики, кажется, не будут больше работать.


	3) The development of science and technology is thought to be the most important source of the steady growth of the people's well being.

	Развитие науки и техники считается самым важным источником стабильного роста благосостояния народа.


	2.


	1) Combining many of the most important technological developments of the last decade, the computers embody the new technology of control in its highest form.

	Объединяя большое количество самых важных технических достижений последнего десятилетия, компьютеры являются самым лучшим средством нового технического управления  в своей максимальной форме.


	2) Knowledge being the most valuable wealth of our times, the information theory became of great importance for the national economy.

	Знание самое ценное богатство нашего времени, поэтому теория передачи информации стала важным вопросом в государственной экономике.

	3) Having applied the latest achievements of science and technology, we could improve the production quality.

	Применив новейшие достижения науки и техники, мы могли улучшить качество продукции.

	3.

	1) If the scientists use the new methods, they will have better results.

	Если ученые используют новые методы, они получат превосходные результаты.


	2) If the quality of the equipment were higher, the results of the experiment would be more accurate.

	Если бы качество продукции было выше, результаты эксперимента были бы более точными.


	3) If you had translated the article, you could have used valuable data in your work.
	Если бы вы перевели статью, вы бы смогли использовать ценную информацию в вашей работе.


	4.



	The Factors of Production
  Production cannot take place unless the necessary resources are available. We are all familiar with these resources. Factories, railways, farms, mines, human skills, offices and shops - these are the kinds of things we identify as economic resources. Again, for purposes of analysis, economists resort to a broad classification of these resources or factors of production as they are usually called.
   The factors of production are usually divided into three main types: land, labor and capital. Land is the term used to stand for natural resources; labor represents all human resources, and capital is the term used for all man – made resources. Economists often identify a fourth factor - enterprise.
   This classification is not completely satisfactory because it is sometimes difficult to allocate the real world resources into these neat categories. For example, land which has been fertilized, drained, and fenced is really a combination of land and capital. We shall also find that within each broad category there are very wide divergences.
    Nevertheless the classification is still the one most commonly used and it does serve to assist analysis.

	Факторы производства

   Производство не может существовать без необходимых ресурсов. Мы все знакомы с ними. Фабрики, железные дороги, фермы, шахты, человеческие навыки, офисы и магазины - все это понимается как материальные ценности. Кроме того, в целях анализа, экономисты прибегают к широкой классификации этих ресурсов или средств производства. 
   Как правило, средства производства делят на три основные группы: земля, труд и капитал. Земля - это природные ресурсы; труд - это все кадровые ресурсы, а капитал – это средства, созданные руками человека. Экономисты часто выделяют четвертую группу: предприятие.
   Эта классификация полностью не соответствует всем требованиям, потому что иногда трудно соотнести мировые запасы в эти краткие категории. Например, земля, которая была оплодотворена, осушена  и обнесена, может быть и землей и капиталом. Мы также можем обнаружить, что в каждой группе существуют значительные расхождения.
    Тем не менее, эту классификацию до сих пор очень часто используют при проведении анализа.



